

広報たかなべ

3

March 2019

No.417



写真：高鍋東小学校人形まつり
2年生合唱「ウィ・ウィル・ロック・ユー」
(平成31年2月15日撮影)

魂こめて、ロック・ユー！



オペラ歌手 押川浩士さんが 「高鍋町ふるさと応援大使」に！



●プロフィール

おしかわ ひろし
押川 浩士

本町出身のオペラ歌手。大分県立芸術文化短期大学声楽科卒業。国立音楽大学声楽科卒業。同大学院オペラコースを修了。新国立劇場など多くの劇場のオペラ公演に出演。オペレッタやミュージカル出演のほか、コンサートなどの企画なども行っている。現在、藤原歌劇団団員。洗足学園音楽大学声楽コース・ミュージカルコース非常勤講師。

1月29日、本町出身で東京を拠点に活躍するオペラ歌手の押川浩士さんが「高鍋町ふるさと応援大使」の委嘱を受けました。「高鍋町ふるさと応援大使」には、町の魅力についてあらゆる機会に情報発信することで、町の知名度やイメージアップを図る活動をしていただきます。

「『高鍋町ってどんなところ？』『高鍋町に行つてみたい！』『こんな風に興味を持っていただけるように、地元としての目線、そして東京から見た目線とし



て高鍋町の魅力をコンサートやメディアで広くPRしていきたいと思います。と今後の活動への意気込みを話してくれた押川さん。今後ますますのご活躍を楽しみしております！」

(問)地域政策課 商工観光係 ☎0983-26-2015

高鍋温泉めいりんの湯 メモリード宮崎へ株式譲渡

今回、本町の「高鍋温泉めいりんの湯」を運営している第3セクター「高鍋めいりんの里」の株式が、株式会社メモリード宮崎（宮崎市）に譲渡され、1月から同社による経営が開始されました。株式譲渡契約締結式は、黒木町長は「町の運営では、月の行き届かぬ運営で、12月26日に行われた」などと述べました。新たな温泉を存分に發揮していった。その後は手腕を発揮していった。新たな温泉を培わされたところがあつた。これまでいたいことを一生懸命考へました。

町としてもできる限りのバックアップをしていく」とあいさつしました。株式会社メモリード宮崎の大瀧社長は「地域密着第一だという会社の理念がある。めいりんの湯は地元の方々に利用される温泉であり、その中で民間目線で見てお役に立てるよう努力していくことを一生懸命していきたい。地域のために歩んでいきたい。地域と共に生きながら、地域と一緒に



▲株式譲渡契約を締結した黒木町長(左から2人目)と株式会社メモリード宮崎の大瀧社長(左から3人目)

(問)農業政策課 農村整備係 ☎0983-26-2021

2019

春季キャンプ in 高鍋



今年も高鍋に春の訪れを告げるキャンプシーズンが到来。

小学生から社会人までの5チームがMASUDAスタジアム（高鍋町営野球場）を中心 に1月23日から3月22日までの期間、春季キャンプを行っています。

焼きたてギョーザとハーブ牛の焼き肉の振る舞い!!



協賛団体の皆さん、ありがとうございました。

児湯農業協同組合・高鍋商工会議所・高鍋町観光協会・有限会社藤原牧場・有限会社たかなべギョーザ・宮崎県農協果汁株式会社・南九州コカコーラボトリング株式会社

初めて宮崎県に来ましたがとても気候が良いですね。この交流を通して、日本のことよりも勉強したいと思います。宮崎の小学生にも台湾に来てほしいです。（東山国民小学校・李世勲校長）

暖かい気候の中、しっかり食べて動いて一回りも二回りも体と心を鍛え技術も磨き、レベルアップして春季リーグに挑みたいです。
(名古屋商科大学・上川恭宏監督)

念願の高鍋キャンプになります。ここでしっかりと下地をつくり、今年の結果につなげていきたいです。また来年、ここに来ていい結果が報告できればと思っています。
(三菱日立パワーシステムズ・後藤隆之監督)

去年、10年連続のリーグ戦優勝を逃してしまったので、今年は選手と一緒に、何が何でももう一度優勝を奪回しようという意気込みでやっています。（桐蔭横浜大学・齋藤博久監督）

春まだ早い北海道を出て、暖かい宮崎の高鍋町で心・技・体を鍛錬し、チームを成長させていきたいです。（星槎道都大学・二宮至監督）

チーム名	本拠地	時期	
東山国民小学校	台湾	1月23日～29日	初
名古屋商科大学	愛知	2月3日～8日	
三菱日立パワーシステムズ	神奈川	2月18日～3月1日	初
桐蔭横浜大学	神奈川	3月4日～14日	
星槎道都大学	北海道	3月16日～22日	初



高鍋東・西小学校野球チームと交流試合を行いチーム力を高め合っていました。



愛知大学野球連盟2部Aリーグに所属。本町でのキャンプは今年で6回目。



今回初めて本町でキャンプを行った同チームは、監督・コーチ・投手が宮崎県出身。



神奈川大学野球連盟1部リーグに所属。本町でのキャンプは今年で最多12回目。



札幌学生野球連盟1部リーグに所属。本町でのキャンプは初めて。